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Beratungsgegenstand: 
Bereitstellung von Flächen für die Aktion "Einheitsbuddeln"  
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 07.09.2021 
 
I. Beschlussvorschlag: 
Der Ausschuss spricht sich gegen die Bereitstellung der Erweiterungsfläche des Friedhofes Geest für 
das Anpflanzen von Bäumen im Rahmen der Aktion „Einheitsbuddeln“ aus.  
 
 
II. Rechtsgrundlage: 
GO NRW, Zuständigkeitsordnung der Ausschüsse des Rates der Stadt Lüdinghausen 
 
 
III. Sachverhalt: 
Auf den beigefügten Fraktionsantrag wird inhaltlich verwiesen.  
 
Den Vorschlag, die Reservefläche des Friedhofes Geest für die o.g. bundesweite Pflanzaktion zur 
Verfügung zu stellen lehnt die Verwaltung ab. Die Fläche hat eine Größe von ca. 3.500 qm und eignet 
sich aufgrund des eher kleinen Ausmaßes nicht für die Anlegung einer neuen „Waldfläche“.  
Es handelt sich um eine Extensivfläche, die sich optisch in das Erscheinungsbild des direkt 
angrenzenden Friedhofes einfügt. Ein Bepflanzen dieser friedhofsnahen Fläche mit geschätzt bis zu 
3.000 Setzlingen würde das Gesamtbild deutlich verändern, insbesondere da die Fläche zum Schutz 
der anwachsenden Bäume zwingend mit einem Wildschutzzaun (Schutz vor Kaninchen) eingezäunt 
werden müsste.  
 
Den Vorschlag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, die Fläche ggfls. bei späterem Bedarf im 
Rahmen eines Friedwaldkonzeptes zu erhalten, wird als nicht zielführend angesehen: Zum einem 
wäre die Beisetzung von Urnen aufgrund des geringen Abstandes der Bäume und eines nicht 
vorhandenen adäquaten Wegenetzes nur schwer möglich. Zum anderem gibt es bereits die 
Möglichkeit Beisetzungen in pflegefreien Baumgräbern vorzunehmen. 
 
Die Verwaltung selbst macht sich bereits seit längerer Zeit Gedanken, an welchem Standort eine 
Anpflanzung von Bäumen vorgenommen werden könnte, und wird dem Ausschuss dazu eigene 
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Vorschläge unterbreiten. 
 
 
V. Anlage: 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 07.09.2021  
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